

In Gedanken an einen wundervollen Menschen

Renzo Kündig

1. Mai 1961 bis 14. März 2015

Wir sind betroffen und tieftraurig über den Tod unseres Hauswarts. Mit Renzo verlieren wir einen herzensguten, umsichtigen Menschen und lieben Freund, auf den wir uns jederzeit verlassen konnten. Sein fröhliches Wesen und sein verschmitzter Humor werden uns immer in bester Erinnerung bleiben. Wir schätzen uns glücklich, Renzo gekannt zu haben.

Unsere Anteilnahme gilt seiner geliebten Familie.

Lehrpersonen, Mitarbeitende und Schulleitung der
Schule Steinacker
Kreisschulpflege und Sekretariat Seen-Mattenbach

Am Montag, 23. März 2015, nehmen wir um 14:00 Uhr
in der reformierten Kirche Töss Abschied von Renzo.